

Bereichsfunkübung - Digitalfunkgeräteübergabe



Göpfritz/Wild - Fünf Mitglieder der FF Göpfritz/Wild nahmen am 20. März 2009 mit weiteren 20 Feuerwehrmitgliedern an einer von ASBNRD BM Markus Bichl durchgeführten Bereichsfunkübung im Raum Kirchberg teil.

OLM Karl Anderl, LM Andreas Weidenauer, SB Ronny Kuschal, FM Franz Steinbauer jun. und FM Birgit Schuh konnten im Anschluss an die Funkübung auch gleich das neue Digitalfunkgerät von ASBNRD BM Markus Bichl in Empfang nehmen.

Der erste Teil der Bereichsfunkübung wurde noch mit den analogen Funkgeräten abgehalten - wobei hier wieder die klassischen Kapitel wie zum Beispiel Lotsendienst, Arbeiten in der Einsatzleitung, Übermittlungen, usw. beübt wurden.

Im Anschluss daran wurden dann die neuen Funkgeräte übergeben bzw. wurde auch eine ca. einstündige Einschulung auf die neuen Geräte durchgeführt.

